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　綱嶋勝己さん（岡谷）が 12 月
19 日に満 100 歳の誕生日を迎え
られ、市から記念品が贈られまし
た。80 代まで木工の仕事に励み、
お盆づくりなどを続けてきたとい
う綱嶋さん。長寿の秘訣は、肉が
好きでよく食べることだそうです。
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綱嶋さん 100 歳おめでとう

ミニフォト

　岡弘さん（三須）が「地縁によ
る団体功労者総務大臣表彰」を受
賞し、12 月 17 日、市長室で伝達
式が行われました。町内会長を
15 年以上務めたほか、老人クラ
ブやふれあいサロンの設立などに
貢献したことが評価されました。
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長年の地域貢献を表彰

　12 月 17 日、市民会館で認知症
に関する講演会が開催されまし
た。若年性認知症当事者である丹
野智文さんが講演。発症後から現
在までの体験談や、今までどおり
の生活が送れるよう支援してほし
いという思いなどを語りました。
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　新しい年の始まりに当たり、元
旦福山登山が行われました。午前
6 時に JA 岡山西清音ライスセン
ターを出発。頂上では、今年の
干

え と

支が描かれた記念絵馬が配付さ
れました。参加者は、ご来光に明
るい一年を願っていました。
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希望にあふれる一年を願う

　12 月 19 日、総合福祉センター
で「男女共同参画フォーラム」を
開催しました。舞台女優の谷ノ上
朋美さんが、マイノリティに光を
当てた一人芝居を上演。ありのま
まの自分で生きることの大切さに
ついて伝えました。
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誰もが尊重される社会へ

　赤米の収穫を祝う霜月祭が 12
月 29 日、新本の本庄・新庄国司
神社であり、新庄国司神社では「か
けりもち」が行われました。新庄
地区の子どもがフクラシの木にく
くられた餅を担ぎ、神社と神田跡
を往復しました。
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このコーナーでは、輝いている人を募集しています。あなたの周りにキラッと輝いている人がいたら、
広報そうじゃ編集室（市政情報課）までご一報ください。自薦・他薦は問いません。
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心がこもった年賀状に感激

チュッピーにたくさんの年賀状
　全国からチュッピーに年賀状が届き、１月 15
日まで市役所１階セントラルロビーに展示され
ました。送り主は、チュッピーと交流した子ど
もやファンなど。活動を応援する声や、今年も
会いたいという思いなどが寄せられました。15
日までに届いた 268 通の年賀状には、チュッピ
ーからの返事が送られました。

1届いた年賀状を市
役所でお披露目　2返
事を書いてポストに投
かんするチュッピー
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